



Wir haben 100.000

Frau Dipl.-Ing. Ursula Eberhard ist die 100.000ste Teilnehmerin an einer Veranstaltung der Bayerischen Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege (ANL) in Laufen.

Ursula Eberhard war schon als Studentin der Fachhochschule Weihenstephan bei einem Praktikum an der ANL. Umso mehr freut sie sich über den Gutschein für ein ANL-Seminar ihrer Wahl.

Der bayerische Staatsminister für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz Dr. Otmar Bernhard gratulierte Ursula Eberhard auf der Tagung "Naturschutz hat Geschichte. Wo liegt seine Zukunft?", veranstaltet von der ANL und dem Verein zum Schutz der Bergwelt am 17. April im "Haus des Alpinismus" des Deutschen Alpenvereins in München.

Der Direktor der Bayerischen Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege Dr. Christoph Goppel und alle seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter freuen sich auf Ursula Eberhard.

Weitere Informationen: <http://www.lfu.bayern.de/publikationen/index.htm>